
令和２年第６回野田市議会定例会

一 般 質 問 通 告 書

野 田 市 議 会



９月９日（水） 午前１０時

順位 会 派 名 通 告 者 ページ

１ 政 清 会 木 村 欽 一 １

２ 公 明 党 椿 博 文 ２

３ 民 主 連 合 小 椋 直 樹 ３

４ 日本共産党野田市議団 星 野 幸 治 ４

９月１０日（木） 午前１０時

順位 会 派 名 通 告 者 ページ

５ 市民ネットワーク 小室 美枝子 ５

６ 新 し い 風 栗 原 基 起 ６

７ 無 所 属 の 会 谷 口 早 苗 ７

８ 地 域 ク ラ ブ 池 田 利 秋 ８

９月１１日（金） 午前１０時

順位 会 派 名 通 告 者 ページ

９ 政 清 会 川 崎 貴 志 ９

10 日本共産党野田市議団 織 田 真 理 10

11 政 清 会 中 村 裕 介 11

12 日本共産党野田市議団 長 勝 則 12

※質問時間は１人３０分以内、質問回数は無制限とします。
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質問順位１ 質問者 木村 欽一

項 目 質 問 内 容

１ 治水について １ 内水氾濫の対策について

２ 同氾濫対策に係る整備等の進捗状況について

３ 治水に係る国・県への要望状況について

２ 救急救命医療対策につ

いて

１ 救急救命士の育成及び配置について

２ 現在の救急医療体制について

３ ３次救急体制に対する市の考え方について

３ 交通安全対策について １ 事故発生箇所及び事故多発危険箇所の対策と進捗状況に

ついて

２ 自転車通行が可能な歩道の安全対策について

３ 自転車通学に係る安全対策について
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質問順位２ 質問者 椿 博文

項 目 質 問 内 容

１ 新型コロナウイルス感

染症対応地方創生臨時交

付金の活用について

１ 地方創生臨時交付金を活用した事業に関する野田市の考

え方及び事業構想について伺います。

２ 内閣府の地域未来構想 20にある「新型コロナ感染症等に

対応した新たな災害対応スタイルの構築」を目指し、避難

生活のより充実した３密対策のための新たな避難施設及び

避難スペースの確保や、被災者支援制度手続のデジタル化

に交付金を活用することに対する見解を伺います。

３ 同じく地域未来構想 20にある「３密対策や新たな商品と

連動した誘導型の商品券・旅行券の発行」の例にあるよう

なプレミアム商品券を交付金活用により、野田市独自で発

行することに対する見解を伺います。

２ ゼロカーボンシティ宣

言について

１ 野田市も加盟している廃棄物と環境を考える協議会のゼ

ロカーボンシティ宣言の内容について伺います。

２ 脱炭素化に対する野田市の見解及び今後の構想について

伺います。

３ ＣＯ₂削減の大きな要素となっている電気自動車に関し

て、現公用車の活用と今後の採用拡大について伺います。
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質問順位３ 質問者 小椋 直樹

項 目 質 問 内 容

１ 学校における新型コロ

ナウイルス偏見差別、い

じめ防止対策について

野田市における新型コロナウイルスによる偏見差別、いじ

めの防止対策について

２ 防災情報の効果と住民

の参画について

１ 災害発生時の行政の呼びかけに対する住民の避難行動の

結びつき状況について

２ 住民投稿データを防災に活用することの考え方について

３ 野田市自主防災組織に

ついて

自主防災組織の組織率と活動内容について



4

質問順位４ 質問者 星野 幸治

項 目 質 問 内 容

１ コロナ禍での市内介護

事業所への支援策につい

て

１ 市内介護事業所等への新型コロナウイルス感染症拡大の

経済的影響について、市の認識を伺う。

２ これまでの新型コロナウイルス感染症拡大防止策の中

で、市としての介護事業所と従事者への支援策を伺う。

３ 厚生労働省が新型コロナウイルス感染症拡大による減収

対策として、介護保険の通所介護事業者に介護報酬の上乗

せを認める特例措置を通知しているが、市としてどのよう

に受け止めているか伺う。

４ 長期化が予測されるコロナ禍の下で、市としての介護事

業所と従事者への財政支援を含む今後の支援策について伺

う。
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質問順位５ 質問者 小室 美枝子

項 目 質 問 内 容

１ 公共工事（施工時期）

の平準化について

１ これまでの取組について

２ 平準化が推進されることになるが、具体的な取組のスケ

ジュールについて

３ 平準化によるメリットについて

４ 平準化を図るための予算編成における予算確保の課題に

ついて

２ 入札制度について １ 過去３年間における工事請負、業務委託、物品調達の各

落札率の推移について

２ 東葛５市との比較における工事請負、業務委託、物品調

達の各落札率の課題について

３ 工事請負、業務委託、物品調達などの入札に特徴はある

のか伺う。

４ 入札に関する課題について

３ 待機児童及び保留者解

消に向けた取組について

１ 待機児童及び保留者解消計画の進捗について

２ 幼児教育・保育の無償化に伴う認可外保育施設の支援を

積極的に行うべきと考えるが、野田市の見解を伺う。

４ 要配慮者利用施設に係

る避難計画作成と避難訓

練の実施について

１ 水防法、土砂災害防止法の改正に伴う要配慮者利用の施

設における避難計画の作成及び避難訓練の実施の進捗につ

いて

２ 地域防災計画の見直しが行われ、８月には洪水ハザード

マップが配布されたが、この見直しはこれまでに作成した

避難計画や避難訓練にどのような影響を及ぼすのか伺う。
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質問順位６ 質問者 栗原 基起

項 目 質 問 内 容

１ ひとり親家庭の養育費

支援について

１ 野田市におけるひとり親家庭の世帯数について

２ 養育費が受け取れていない世帯数の把握状況と、その理

由について

３ 野田市で実施している養育費の確保に関する周知啓発や

相談体制について

４ 離婚届の面会交流と養育費のチェック欄が未記入であっ

た際の受付における対応について

５ ひとり親家庭が安心して自立した生活ができるよう、養

育費の確保に必要とされる公正証書等の作成に係る費用の

補助や、未払い養育費の立替えサービスを実施している民

間保証会社へ支払う保証料に対する補助等の支援策が必要

と考えるが、市の見解について

２ フィルムコミッション

を設立して展開するシテ

ィプロモーションの必要

性について

１ これまでに市内で撮影された映画やドラマなどの件数や

反響について

２ 過去５年間に実施されたロケ活動の件数について

３ 制作会社等からの問合せ内容や要望などへの対応につい

て

４ 野田市においても魅力推進課を創設し、シティプロモー

ションに注力しており、映画等の撮影誘致や撮影支援機関

であるフィルムコミッションを設立することにより、さら

なる地域活性化、文化振興、観光振興につながると考える

が、市の見解について



7

質問順位７ 質問者 谷口 早苗

項 目 質 問 内 容

１ 国が推奨する農業と福

祉の融合「農福連携」に

ついて

１ 市の考えについて

２ 市の現状について

３ 今後の取組について

２ 新型コロナウイルス感

染拡大防止に伴うＰＣＲ

センター設置の状況と検

査体制について

１ ＰＣＲセンター設置の現状について

２ 希望者への検査実施について

３ かかりつけ医や保健所等の連携について

４ 今後の課題と取組について



8

質問順位８ 質問者 池田 利秋

項 目 質 問 内 容

１ 新清掃工場建設につい

て

１ 船形地区の第二清掃工場隣接地が妥当と判断したことに

ついて伺う。

２ 新清掃工場建設において、地域住民の理解を求める取組

について伺う。

３ 新清掃工場建設着工の見通しについて伺う。

２ 温暖化対策の取組につ

いて

１ 野田市における地球温暖化対策について伺う。

２ 温暖化対策として緑、樹木を増やす必要があるが、市の

取組を伺う。

３ 市内においても年々、森林伐採が加速しているが森林保

護について、市の取組を伺う。
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質問順位９ 質問者 川崎 貴志

項 目 質 問 内 容

１ 長期化するコロナ禍に

おける学校現場の状況と

今後の対応について

１ 夏休み明けの子供たちや教職員の状況について

２ 今後、学校関係者や児童生徒に感染者が出た場合の対応

について

３ 感染防止対策のための施設設備の状況について

４ 中止になった行事の代替行事の検討状況について
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質問順位１０ 質問者 織田 真理

項 目 質 問 内 容

１ 新型コロナウイルス対

策について

１ 医療機関において新型コロナウイルスに携わるスタッフ

に、定期的なＰＣＲ検査を行えるよう支援すべきと考える

が、いかがか。

２ 新型コロナウイルス感染症疑いの市民の救急搬送数は、

市内感染者が初めて発症後、何名になるのか。

３ 新型コロナウイルス感染症疑いの市民を救急搬送する職

員は、何名いるのか。

４ 新型コロナウイルス感染症疑いの市民を救急搬送する職

員に、定期的なＰＣＲ検査を行うべきと考えるが、いかが

か。

５ 無症状感染者の入院や療養施設の利用を公費負担から外

し、自己負担を発生させる動きが見られる。これらに対す

る市の見解を伺う。

２ インフルエンザワクチ

ン接種の助成について

コロナ禍の中、インフルエンザの流行が同時に起きると言

われている今、インフルエンザワクチン接種費用の助成対象

者の拡充を行うべきではないか。

３ エアコン設置、電気代

の補助について

１ 今年の７・８月と熱中症の疑いで救急搬送された方は、

何名いるか。

２ 電気代がかかることを考えると、稼働したくてもできず

にいるという生活困窮者に対し、支援を行うべきではない

か。

４ 白鷺川周辺の洪水対策

について

「江川の排水ポンプで白鷺川の氾濫は防げる」「それでも

無理が生じた場合は迅速に避難誘導を行う」との答弁があっ

たが、江川にもう一つ排水ポンプを造る等の対策は立てられ

ないものか。
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質問順位１１ 質問者 中村 裕介

項 目 質 問 内 容

１ ごみ分別アプリ「さん

あーる」について

１ 現在の利用状況について伺う。

２ 多言語機能の追加について伺う。

３ 今後の対応について伺う。

２ 梅郷駅前の交番設置に

ついて

１ 現在の進捗状況について伺う。

２ 梅郷駅周辺での犯罪件数と主な内容について伺う。

３ 交番とロータリーの間にある歩道の安全対策について伺

う。

３ 土地区画整理事業確約

地区におけるまちづくり

について

山崎梅台地区、花井堤根地区の新たなまちづくりの整備手

法について伺う。
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質問順位１２ 質問者 長 勝則

項 目 質 問 内 容

１ 新型コロナウイルス感

染症対策と今後の経済対

策の取組について

１ 新型コロナウイルスの影響を受けた店舗への市独自の家

賃補助の創設について伺う。

２ 新型コロナウイルス感染症により、多大な影響を受けて

いる住宅関連産業への緊急経済対策としての住宅・店舗等

支援事業の創設について伺う。

２ 加齢性難聴に係る補聴

器購入の公的助成の創設

について

高齢化が進み、聴覚が衰えた加齢性難聴者が増えている中、

社会参加を促し、安心な高齢化社会を実現するために、既に

補聴器購入の公的助成の実施自治体があると聞くが、その実

態と本市においても補聴器購入費助成制度を実施する考えは

ないか伺う。

３ 空き家等対策について １ 最新の実態調査による空き家数及び空き家率について伺

う。

２ 東葛周辺自治体別の空き家数及び空き家率について伺

う。

３ 市内における空き家等の地域別件数について伺う。

４ 空き家に関して市民からの相談内容について伺う。

５ 空家バンク募集状況について伺う。

６ 野田市庁内連絡体制と役割分担について伺う。

７ 特定空家等の所有者等が行うべき措置に係る略式代執行

について伺う。

８ 野田市空家等対策計画の策定状況について伺う。



